

1b-Team knapp beim Hallenmasters ausgeschieden

2012-12-23 15:14

Unser 1b Team um Kapitän Dominik Wieczorek startete bereits vergangenes Wochenende ins Turnier. Nach einem klaren Auftaktsieg gegen Göfis wollte man sich auch in den restlichen Partien mit breiter Brust auf dem Hallenparkett präsentieren. Ein weiterer Sieg gegen Hörbranz und die Niederlagen gegen Schwarzach und Nening waren dann zum Schluss leider knapp zu wenig für den Aufstieg und man schied punktgleich mit Nenzing als Viertplatziertes aus.